

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

# 生徒指導だより



3月号②



3月に入り、2年生は百人一首大会が実施されました。各クラスで予選をして、本番はクラス対抗で行いました。みんな和気あいあいと札を取り合い、楽しむことができました。1年生は「ふるさと学」の一環で河内長野市内のフィールドワークを行いました。観心寺やくろまる館、高野街道など班ごとに分かれて見学へ行きました。学んだことをクラスで発表する予定です。1・2年生も残り8日となりました。1日1日を大切にしたいです。3年生は公立受検お疲れ様でした。結果発表まで時間がありますが自分を信じて待ちましょう。私立専願組は新1年生のために机運びや柔道場の片づけなど精力的に活動してくれました。ありがとうございます。予行も終わり、明日の卒業式を残すのみとなりました。3年間で成長した姿を見せられるよう心の準備をしておいてください。

※3年生は9時以降にグラウンド集合！

※1・2年生は卒業式のためお休みです。式には参列できません。

## 感謝の気持ちを忘れずに！

3年生のみなさんは、いよいよ明日卒業式ですね。今、どんな気持ちでいるでしょうか。明日の卒業式にどんな気持ちで臨むのでしょうか。色々な気持ちの人がいると思います。みなさんに1つ意識して欲しいことがあります。それは、感謝の気持ちを忘れずにいることです。そんな言われなくても…と思う人も多いかもしれませんが、君たちは3年間多くの人に支えられ成長することができました。また、この3年間で色々なことができるようになりました。自分だけで成長した部分もあれば、周りの友だちの協力や刺激があり成長した部分もあったことでしょう。そういった周りのサポートがあつての3年間だったのではないかと思います。友だちだけでなくお家の方にもたくさん支えてもらいましたね。お家の方には昼食や部活動、学校生活の色々なところでサポートしてもらったと思います。明日の卒業式で成長した姿を見せると共に感謝の気持ちを忘れず、式に臨んでほしいと思います。3年間で成長した「NAGANO PRIDE」を胸に堂々とした姿を楽しみにしています！！

卒業おめでとう！！！！

